
Marsiaj,  Presidente  UI
Torino:  “Nuova  base  Ryanair
traguardo  importante  per  il
nostro territorio”
L’apertura della nuova base Ryanair all’aeroporto di Torino
costituisce un traguardo importante per il nostro territorio.

La scelta della prima compagnia aerea europea di investire a
Torino con due aeromobili e numerose rotte è un riconoscimento
della vocazione attrattiva della nostra città, come meta di
turismo, business e leisure.

Dopo  molti  mesi  di  grande  difficoltà  per  il  comparto
dell’accoglienza, questa notizia è un ottimo segnale per la
ripresa dell’incoming torinese, con ricadute positive su tutto
il sistema economico, turistico, culturale e dei servizi.

Nel  successo  di  quest’operazione  un  ruolo  centrale  va
attribuito a SAGAT, che ringrazio – nella persona di Andrea
Andorno,  Amministratore  Delegato  di  Torino  Airport  e  Vice
Presidente  del  Gruppo  Turistico  Alberghiero  dell’Unione
Industriale – per il grande impegno nello sviluppo del nostro
aeroporto, a servizio di tutto il territorio piemontese.

Ora è essenziale che gli attori cittadini collaborino, insieme
alle Istituzioni e alla compagnia aerea, per utilizzare al
meglio  quest’opportunità.  Bisogna  iniziare  da  subito  a
lavorare  a  una  comunicazione  efficace  e  coordinata  per
valorizzare  l’immagine  di  Torino  a  livello  internazionale.
Penso in particolare a Maurizio Vitale, Presidente di Turismo
Torino e Provincia, per cui questa occasione costituisce un
grande riconoscimento, oltre che uno stimolo a consolidare la
nostra promozione territoriale, con una narrazione sempre più
coinvolgente della nostra città.
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